

Homenaje a la Policía Local de Málaga al son de su himno por su labor contra el coronavirus

Un vecino de Avenida de Andalucía reprodujo las notas musicales mientras varios agentes se cuadraban



Policías locales de Málaga se cuadraban al son del Himno Oficial del cuerpo. Sur

Eran las ocho de la tarde, la que se ha convertido en hora de los homenajes. Los reciben, pacientes, médicos, enfermeros, voluntarios, limpiadores, cajeros de supermercado y también, como no, agentes de los cuerpos de seguridad. Los de la **Policía Local de Málaga** han disfrutado de uno muy especial en estos días, al son de su himno.

Tuvo lugar hace unos días en la capital. Los agentes de dos patrullas se detuvieron al escuchar las **notas que sonaban en Avenida de Andalucía**. Emanaban del balcón del piso de un vecino, ante el que los agentes no dudaron en bajarse del coche y cuadrarse mientras se escuchaba su himno. No estaban solos, les acompañaban los

aplausos de todas las personas del bloque.

Fue un **emotivo e improvisado** momento bajo las letras del tema compuesto por el músico, compositor y policía local de Málaga Rafael E. Muñoz, en homenaje a la ciudad. Se estrenó coincidiendo con el 175 aniversario de la creación del cuerpo, convirtiéndose desde entonces en uno de los más peculiares. Los 29 agentes del coro que se creó para la ocasión son los que le ponen voz.

(la noticia en Sur incluye vídeo)

La noticia en los medios

[Ver noticia en Diario Sur](#)

[<https://www.diariosur.es/malaga-capital/homenaje-policia-local-20200415170808-nt.html>]